

# 心の地下水 第4号

平成23年10月

鎌ヶ谷市立初富小学校 校長 大山 真

## 仲間とともに実りの秋



9月からいろいろな行事が行われました。校外学習や学年PTA活動、歯科の巡回指導や交通安全教室も行われました。10月7日には、市内球技大会も行われました。

校外学習では、いつも、見学等の態度を始め集団での行動が立派なのですが、交通安全教室では、学校に指導に訪れた方々から、「特にすばらしい。」とお褒めの言葉を頂戴しました。集団での行動がしっかりできることは、

将来多くの人々と心と力を合わせながら生きていくための基礎となることです。これからも大切なことと考え、ていねいに指導していきたいと思います。地域の行事等でも、初富小学校の子供たちへのご指導をお願い致します。

秋になって、いろいろな植物、樹木が実をつけました。今年度後半の教育活動を充実させ、ひとり一人が成長すること、そして、ひとり一人がなかよく力を合わせて集団として成長することを願ひ、初富小も実りの秋を目指します。

※写真は野馬土手の彼岸花です。

### ◇◇◇10月7日・市内球技大会に思う◇◇◇

10月7日に市内球技大会が行われました。運動部として、ミニバスケットボールとサッカーの練習に一生懸命取り組んできた成果が試される大会でした。1点を争う好ゲームがありましたが、残念ながら、上位入賞の夢は果たせませんでした。しかし、これまで練習に参加した子どもたち、ひとり一人に大きな、そしてかけがえのないものを与えてくれたと思っています。また、初富小伝統の応援は、他校に負けないぐらいすばらしく、校長の私は、これまで経験してきた学校の中で一番だと思いました。

#### ◇◇◇練習から球技大会を経て、子どもたちの成長につながる◇◇◇

- ◎真夏の暑い中での練習によって、がんばりぬく強さ、集中力
- ◎1つのボールをみんなで協力し合いながらゴールを目指すことによって、仲間を信頼し助け合う心
- ◎指導者を信頼し、大切な指示や言葉に耳を傾けることによって、一生懸命教え、導いてくれる人にたいしての尊敬や感謝の気持ち 礼儀

運動部の子どもたちは、初富小5つのあい「まなびあい、きたえあい、たすけあい、はげましあい、あいさつ」を先頭にたって日々実行しています。今回の結果を基にして、来年度に向けてまた新しいスタートをしてほしいと思います。

応援に来てくださった保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

### ◇◇◇地域の温かさに感謝の気持ちを入れたあいさつを◇◇◇

朝の登校時には、交通安全推進隊の方々や初小見守り隊の方々、また保護者の方々等、多くの方々が子どもたちの安全を見守ってくださっています。実にありがたいことだと思います。登校時のみならず、下校時や地域での生活においても、多くの方々のお世話になっていることと思います。子どもたちを思う地域の温かさともとまりを日々深く感じています。

当たり前のことと思わず、子どもたちには、感謝の気持ちを持たせたいと思います。毎日立って下さっている方や自分たちに声をかけて下さる方々に、感謝の気持ちを込めながらしっかり、「おはようございます。」「こんにちは。」「さようなら。」等のあいさつができるように指導していきたいと思います。ご協力をお願い致します。